
Protokoll des Plenums Attac H am Do, den 12.5 im FZH Vahrenwald von 19Uhr30- 
22Uhr 
Moderation Chris (TOPs 11 u. 1 – 7), Alfons (TOPs 8 ff.) 
Protokoll: Chris 
 
-11.Bericht von der Strategie-Konferenz der Interventionistischen Linke im Pavillon1 
 Brunhild berichtet 
 
-1.Berichte von der TTIP und CETA-Stoppen -Demonstration am 23.4. in Hannover 
und den Aktionen auf dem Messe-Gelände am 25.4.  
 Monika, Hanni, Brunhild und Reinhilde berichten 
 
-2.Anträge  
 Finanzantrag Reinhilde f. Kosten der Garagenräumung = 166,00 Euro. 
(einstimmig angenommen; 8 – 0 – 0) 
 Antrag von Thomas ü. die Aufhebung seines Mailing-Listen-Status als „moderiert“ 
(mit 2 – 1 – 6 Stimmen angenommen) 
Antrag aus dem Plenum, im Juni zu klären, ob die „Deutschen Wirtschafts-
Nachrichten“ – wie von Sami u.a. behauptet – rechtsnationalistisch beeinflusst sind 
und, wenn ja, welche Konsequenzen wir daraus ziehen. (einstimmig angenommen) 
 
-3.Bericht vom 1.Mai-Fest auf dem Faustgelände  
 Alfons und Reinhilde berichten. Hanni regt an, evtl. nächstes Jahr wg. der 
besseren Publikumsresonanz auf den Trammplatz zu gehen. 
 
-4.QM-Verfahren für Datenschutz Attac H (QM: Qualitätsmanagement)  
 Der Antrag, das QM-Verfahren auf der Basis der vorliegenden Dokumente zu 
beschließen, wird mit 5 – 0 – 5 Stimmen angenommen. 
 
-5.Sommerprogramm Attac H vom 23.6.- 28.7 (6 Termine)  
 Der Antrag, die nachfolgenden Themen vorzusehen, weitere 
Themenanmeldungen per Liste zu erbitten sowie den Ko-Kreis aufzufordern, fürs 
nächste Mal eine entscheidungsreife Vorlage (Themen, Termine, Referenten, 
Tagungsorte) einzubringen, wird mit 11 – 0 – 0 Stimmen angenommen. 
 
Die Erfahrungen mit dem NAFTA-Abkommen (Gerd Posywio) 
Japanischer Arthouse-Film „Like Father Like Son“ (Vorschlag Alfons) 
Kühe und Bauern nicht verpulvern (Vorschlag Hanni) 
Rechte der Natur (Vorschlag Chris) 
Privatisierungswelle (Vorschlag Hanni) 
Panama-Papers (Vorschlag Hanni; AG Finanz soll intern klären, ob sie übernehmen 
will) 
 
Voraussichtliche Termine sind der 30.06., die vier Donnerstage im Juli und ggfs. der 
04.08. 
 
-6.Bericht vom Attac-D Frühjahrsratschlag in Halle  
 Alfons und Hanni berichten 
 

                                                           
1
 Dieser Punkt wurde einvernehmlich vorgezogen. 



-7.Geschäftsordnungsantrag Attac H  
 Der Antrag, die GO wie vorliegend zu ändern, wird mit 8 – 0 – 3 Stimmen 
angenommen. 
 
-8.Resonanzraum Detlef Gerlach – Reflektionen zur Kommunikationskultur von  
Attac H  
 Detlef verliest ein Positionspapier zum Thema. Auf Grund eines Plenumsantrags 
wird der vorgesehene Zeitrahmen hierfür erweitert sowie eine Zeit für eine 
entsprechende Diskussion auf dem Juni-Plenum vorzusehen, mit 4 – 1 – 5 Stimmen 
angenommen. 
 
-9.Vorschau welcome2stay-Kongress von Attac u.a. in Leipzig am 10-12.6  
 Alfons stellt die Programmplanung vor 
 
-10.Stand der Dinge: website-Betreuung Attac H  
 Monika hat sich die Zugangsdaten aus Frankfurt besorgt. Sie und Doro haben die 
Website aktualisiert. Der gewohnte Regelbetrieb ist jetzt wieder möglich. 
 
-12.Berichte von den AGen  
 AG SÖ hat „den Platz“ besucht 
 
-13.Resonanzraum (Angebot für das nächste Plenum)  
 keine Neumeldungen, aber siehe Beschluss unter TOP 8 
 
-14.Termine  

 30.05. Degrowth – Solidarisches Postwachstum 

(http://attacberlin.de/ags/degrowth) 

 Attac Sommerakademie 03.-07.08. in Düsseldorf 

(http://www.attac.de/bildungsangebot/sommerakademie/) 

 Anfrage wegen Speakers‘ Tour Kohleausstieg voraussichtl. Ende Sept. / Anfang 

Okt. Meinungsbild an Hanni über die Listen! 

Festgestellte Wiedervorlagen: 

ad Deutsche Wirtschaftsnachrichten (vgl. TOP 2) 

ad Sommerprogramm (vgl. TOP 5) 

ad Reso-Raum Detlef (vgl. TOP 8) 

f.d.R. 

Chris 

http://attacberlin.de/ags/degrowth
http://www.attac.de/bildungsangebot/sommerakademie/

